
Itinérance 2025  

C’est incompréhensible d’avoir seulement 2% de logements sociaux à Verdun en 2025.  

Pourquoi la fermeture du refuge temporaire Gordon. On ne considère pas la crise assez 
grave? C’est préférable de fermer que d’offrir un toit au-dessus de leur tête. Je ne 
comprends pas! Ils ont un besoin urgent de locaux permanents.  

J’ai honte! On parle de millions de dollars pour une rue piétonnière mais pas assez pour 
les itinérants. Ce n’est plus juste des alcooliques et/ou des toxicomanes. Il y a une grande 
diversité d’itinérants maintenant et le nombre ne cesse de s’alourdir. Les priorités ne sont 
pas classées par ordre d’importance.  

J’admets que la cohabitation n’est pas facile. Même pour moi étant une septuagénaire. 
C’est stressant de se déplacer parmi eux. En vieillissant notre peur, notre méfiance 
devient plus intense. On ne sent pas en sécurité. Mais l’autre jour j’ai eu un entretien avec 
une itinérante. Ce fut un entretien très intéressant et éducatif.  

A Verdun nous avons plusieurs églises. Il serait intéressant que ces Églises ouvrent leurs 
portes afin de venir au secours des itinérants. Peut-être une subvention et agent de 
sécurité pourrait aider la situation même si elle est temporaire pour l’instant. On ne laisse 
pas un animal au froid mais c’est correct pour un être humain.  

Merci!  

Francine Grenier  

 

 


